



コミュニティ・スクールだより

第 3 号

平成30年7月25日

発行者 東神楽小学校

学校運営協議会

地域連携部



東小 学校応援団

～地域とともにある学校づくり～

支援のおかげで授業効率アップ!!体カテスト実施

6月28日(木)に、体カテストのうち室内種目を一斉実施しました。学校運営協議会委員やGTAから5名の皆様にご参加いただき、握力と反復横跳びの計測をしていただきました。ご協力のおかげで効率的に4学年分(約120名)の計測を午前中で終えることができました。何よりもGTAの皆様の励ましの言葉や温かいまなざしで子どもたちの意欲を引き出していただき大変ありがとうございました。



左右それぞれ2回ずつの計測も混乱せずスムーズに実施することができました。



計測だけでなく実施方法も指導していただきました。



ご支援いただいた皆様、ありがとうございました。

計る方もついつい力が入ります。

ほら、頑張れ～。

子どもたちと一緒に活動することで

こちらも元気をもらいましたよ。

ピーマンが甘くてびっくり！

本ものに触れる体験活動

7月11日（水）に、北川能園で4年生が「グリーン・ツーリズム（農業体験）」の学習をしてきました。自分で収穫したピーマンを商品と同じように包装したり丸かじりして生のおいしさを味わったりしました。さらに、生産者の思いや願いにも触れながら、望ましい勤労観や職業観を育む学習ができました。



第2回学校運営協議会を8月30日に開催します

2回目の学校運営協議会を8月に開催します。1学期の活動の振り返り、2学期の計画についてのほか、児童、保護者、教職員による1学期学校評価の結果と2学期以降の学校運営についても協議する予定です。